

29/06/2023



LA MAÑANERA ENTRE LÍNEAS

Llama a secuestradores en Chiapas



En una mañanera de ultimátum, el presidente exige a los secuestradores de 16 funcionarios en Chiapas que los liberen. “Sigue la investigación...salió un video donde se acusa a unos funcionarios públicos de allá, y piden que se destituyan, y lo que se quiere primero es que se liberen a los detenidos sin ninguna condición, porque los detenidos no tienen nada que ver y son inocentes, y la autoridad del estado y el Gobierno Federal van a investigar la actuación de esos tres funcionarios que están siendo señalados como cómplices, corruptos...Primero quiere que se liberen, ese no es el modo, están cometiendo un delito al tenerlos secuestrados...Ojalá y recapaciten y no quieran seguir con lo mismo.”

Acompañado del titular de la SFP, el Procurador Fiscal de la Federación y un funcionario de la FGR, explicó que hasta el momento hay 100 denuncias contra 87 personas, entre exservidores públicos, dueños, socios, representantes y abogados de empresas vinculadas con el fraude en SEGALMEX. Al manifestar que no habrá impunidad, explicó que hay 49 órdenes de aprehensión y 19 personas vinculadas a proceso, de las cuales 7 son exfuncionarios públicos.

Reiteró que el maíz blanco que se produce en el país es de buena calidad y no es transgénico, “acabo de firmar un decreto para aumentar los aranceles para el maíz no blanco, y que se presume es transgénico, que entra por Estados Unidos.” Denunció que el país del norte se ha negado a hacer la investigación conjunta. “Se están tomando medidas con este decreto y se va a garantizar también que se adquiera el maíz que están cosechando los agricultores de México.”

Finalmente, se despidió con una nueva recomendación musical para desalentar el consumo de narcocorridos, “una rola para los jóvenes del álbum que les estoy preparando porque sí hay opciones y no tienen que estar escuchando...y que me digan si no les gusta esto, se llama Frágil...”



j.gomez@instituto.to



instituto.to



[@instituto_](https://twitter.com/instituto_)

LO QUE DIJO

¿DE QUE SE TRATÓ LA MAÑANERA DE HOY?

- Explicó que Ignacio Ovalle se confió en SEGALMEX y llamó a trabajar a corruptos y lo engañaron y empezaron a hacer compras con empresarios corruptos, pagando sobrepagos, pero también estos funcionarios empezaron a colocar dinero en bonos, como en casas de bolsa, en donde supuestamente les ofrecían más intereses, cuando eran empresas creadas para robar, así hubo casos de gobiernos estatales que utilizaron estos instrumentos y hubo un desfalco. Se han podido recuperar los recursos pero hay otros asuntos y hay detenidos. Nuestros adversarios ya vuelan cuando se trata de estos asuntos porque cree el león que todos somos peludos.
- Roberto Salcedo, titular de la Secretaría de la Función Pública, explicó que los 15 mmdp que se manejan como desvío en SEGALMEX son falsos, son un poco más de 9,500 mdp. Manifestó que SEGALMEX, Diconsa y Liconsa están presentando información tanto a la SFP y la ASF. En caso de aclarar, el hecho se turnará al tribunal correspondiente y a la FGR para que se conviertan en denuncias penal. Mencionó que por los montos no pueden ser considerados como daño patrimonial.
- Arturo Medina, Procurador Fiscal de la Federación, dijo que se han recuperado 809.8 mdp y que solo faltan los intereses del fraude de SEGALMEX, sin embargo, comentó que todos los funcionarios involucrados trataron de esconder todos los documentos.
- De la Fiscalía General de la República, se tienen 100 denuncias recibidas, 55 están en contra de SEGALMEX, Liconsa y Diconsa. Se han judicializado diversos casos destacando a una persona que llevó recursos públicos a inversión, además de dos acciones de esta empresa donde se recibió el dinero. Se ha detenido a 26 personas y 19 están siendo investigadas. En total hay 87 personas relacionadas. El funcionario público involucrado fue detenido en Argentina y están haciendo todos los procesos para traerlo a México. Se harán nuevas imputaciones.
- Leonel Cota, Director General de SEGALMEX, aseguró que se está creciendo en general, tanto de Liconsa y Diconsa siguen aumentando las distribuidoras en todo el país y los precios que ofrecen siguen siendo de los mejores de acuerdo con la PROFECO.
- El maíz blanco que se produce en el país es de buena calidad y no es transgénico, acaba de firmar un decreto para aumentar los aranceles para el maíz no blanco, y que se presume es transgénico, que entra por Estados Unidos. Denunció que no quieren hacer la investigación conjunta. Se están tomando medidas con este decreto y se va a garantizar también que se adquiera el maíz que están cosechando los agricultores de México.
- En primer lugar de los programas del bienestar está la pensión para adultos mayores, y en segundo lugar están las becas a jóvenes, a estudiantes, además de que ha habido una disminución en la desertión y otro es la entrega de fertilizantes. Reiteró que el CONACYT sigue buscando sustituto del glifosato.
- Los abogados y ministros son un gremio y buscan protegerse unos con otros, lo último que supo es que el grupo de abogados que ven los amparos en contra de su gobierno ayudaron a Xóchitl Gálvez para la mañanera.
- Dijo que cuando él le diga a los medios de quién es el candidato de oposición ellos ya habrán dado a conocer el nombre del aspirante. Aseguró que son muy obvios y que piensan que van a engañar al pueblo, la gente quiere la transformación y ya fue mucho de abusos y poder.
- Acaba de pasar la marcha del Orgullo Gay y no se puso nada de protección y no hubo ningún rayón, por qué, porque es un pensamiento distinto, es una lucha por derechos, los otros son partidarios de la mano dura, de los abusos, ustedes creen que la gente quiera un retroceso.
- Sigue la investigación de los secuestrados de Chiapas, salió un video donde se acusa a unos funcionarios públicos de allá, y piden que se destituyan, y lo que se quiere primero es que se libere a los detenidos sin ninguna condición, porque los detenidos no tienen nada que ver y son inocentes, y la autoridad del estado y el Gobierno Federal van a investigar la actuación de esos tres funcionarios que están siendo señalados como cómplices, primero quiere que se liberen, ese no es el modo, están cometiendo un delito al tenerlos secuestrados, y si dicen lo hacemos porque hay tres funcionarios corruptos, pues la autoridad competente debe de investigar. Eso mismo lo hará el Gobierno Federal pero tienen que liberar y son inocentes. Ojalá y recapaciten y no quieran seguir con lo mismo.
- Se despide porque lo está esperando una manea de frijol y un chocolate, aunque se enojen los conservadores.
- Presenta "una rola para los jóvenes del álbum que les está preparando porque si hay opciones y no tienen que estar escuchando... y qué les diga si no les gusta esto, se llama Frágil."

LO QUE QUISO DECIR

¿CUÁL ES LA INTENCIONALIDAD ESTRATÉGICA DE SU COMUNICACIÓN?

- Respalda a Ignacio Ovalle.
- Muestra cero impunidad en fraude de SEGALMEX.
- Busca limpiar imagen de dependencia federal.
- Reafirma compromiso social de Liconsa y Diconsa.
- Pone freno a maíz transgénico.
- Presume éxito de sus programas del bienestar.
- Denuncia gremio de abogados en contra de la 4T.
- Prevé madrugue de la oposición con candidato presidencial.
- Manda guiño a comunidad gay.
- Coloca ultimátum a secuestradores chiapanecos.
- Refuerza guerra contra los narcocorridos.

LO VOLVIÓ A DECIR AMLO GREATEST HIT



- Recordó que se hizo la consulta para juzgar a los expresidentes, aunque él era partidario de seguir adelante. Y si bien dijo que iba a exonerar a los expresidentes y no iba a presentar ninguna denuncia, pero que al llegar su gobierno no se iba a permitir la corrupción y por eso este caso de SEGALMEX y se va a estar informando a todos los mexicanos.
- Hizo un recuento de todos los apoyos que se están dando en Jalisco, destacó el tren, una presa, los apoyos sociales, etc. Además, mencionó los cuarteles que se han puesto para la Guardia Nacional. La gente de Jalisco es muy buena, y dijo que se han puesto de acuerdo con el gobernador, aunque no estén de acuerdo, para trabajar por la gente. Mostró cómo en el programa de Jóvenes Construyendo el Futuro, en la mayoría de los casos, los aprendices que entran en las empresas se quedan a trabajar.
- Comentó que en el desafiado se unieron todos y lo acusaron de no respetar un amparo porque se construyó un camino para conectar a un hospital en Santa Fe.

PARA NO HABLAR DE:

- Violencia en diversos estados.
- Asesinato de militares a civiles en Tamaulipas.
- Francisco Garduño.
- Rechazo a vacuna cubana.
- Fiscal de Morelos.
- Falta de medicamentos.
- Narcoviolencia.
- Dinero entregado a Cuba por médicos.
- Proveedores estrella de la 4T.

CON QUIÉN LO DIJO



Una vez más el presidente defendió a Ignacio Ovalle, ex titular de SEGALMEX, quien, aseguró, llamó a trabajar a corruptos y lo engañaron y empezaron a hacer compras con empresarios corruptos, pagando sobrepagos, pero también estos funcionarios empezaron a colocar dinero en bonos.



Arturo Medina, Procurador Fiscal de la Federación, dijo que se han recuperado 809.8 mdp y que solo faltan los intereses del fraude de SEGALMEX, sin embargo, comentó que todos los funcionarios involucrados trataron de esconder todos los documentos.



Roberto Salcedo, Secretario de la Función Pública, trató de explicar que la cifra de 15 mil millones por presuntas irregularidades en el caso de SEGALMEX “no es precisa y no tiene fundamento” y que fueron 9,500 mdp.

LO QUE FALTÓ DECIR

Frentes abiertos de la 4T

+Opacidad en licitaciones. +Violencia.
+Fortalecimiento del crimen organizado.
+Feminicidios. +Desaparecidos. +Pobreza.
+Disputas internas en Morena. +Mujeres.
+Clase media. +Inflación. +Salud. +Migrantes de LATAM en México.

Trofeo a la frase lucidora del día

